

Boletín Número 11  
Toluca, México, a 18 de abril de 2013.

## **ANALIZAN EXPERIENCIA LABORAL EN 17 AÑOS DE VIDA INSTITUCIONAL EN EL IEEM**

- Servidores públicos electorales del IEEM hablan de sus experiencias, desafíos, logros y aportaciones durante 17 años de labor en el Instituto.

A través de sus 17 años de vida, el Instituto Electoral del Estado de México se ha consolidado y ubicado como un organismo electoral de vanguardia en el país, referente por los logros y aportes que ha dado en la organización, desarrollo y vigilancia de 12 procesos electorales, coadyuvando en el proceso democratizador de la entidad y del país, refirieron servidores públicos electorales del IEEM durante la transmisión del programa de radio por internet “Detrás de tu Voto hay Buenas Noticias”.

Transmitida en vivo desde el Centro de Producción Audiovisual del IEEM, esta emisión fue conducida por el periodista y corresponsal de Radio Trece, Francisco Vega, quien con la participación de Sayonara Flores Palacios, Subdirectora en la Secretaría Ejecutiva General; de Benjamín Peralta Montes de Oca, Jefe de Departamento en la Unidad de Comunicación Social, y David Sánchez González, Líder “A” de Proyecto de la Unidad de Informática y Estadística del Instituto, compartieron sus experiencias laborales y profesionales, a través de 17 años de labor dentro del organismo electoral.

Los invitados al programa coincidieron en que el IEEM es una institución moderna, que se ha preocupado por impulsar el desarrollo de sus servidores públicos electorales, a partir de la profesionalización, la innovación en cada una de las tareas, el perfeccionamiento de sus procedimientos y la actualización de la normatividad respectiva, además de aprovechar las herramientas tecnológicas para cumplir eficientemente con sus objetivos, con base en sus principios rectores y en la observancia de la ley.

Al respecto, Sayonara Flores Palacios destacó que las 12 elecciones que ha organizado el Instituto han sido ordenadas y pacíficas, lo que muestra el compromiso de partidos políticos, candidatos, así como de los ciudadanos y de los servidores públicos electorales del IEEM para que en un marco de derechos se generen las condiciones para que mediante el voto, los

ciudadanos renueven los cargos de representación popular, como son los de Gobernador, Diputados Locales y Ayuntamientos en la entidad.

Por su parte, Benjamín Peralta Montes de Oca señaló que a lo largo de estos 17 años de vida institucional se han efectuado modificaciones profundas en el modelo electoral para hacerlo más eficiente y con mayor credibilidad, lo que obliga al IEEM a diseñar estrategias de comunicación para que con el apoyo y colaboración de los medios se promueva e incentive la participación de los ciudadanos; al mismo tiempo que se ha procurado que los servidores públicos electorales se superen y desarrollen académica y profesionalmente.

En tanto, David Sánchez González destacó que se ha buscado que el personal del IEEM cuente con los instrumentos tecnológicos para realizar sus actividades con mayor eficiencia, por lo que se ha hecho necesario el acceso a tecnología de punta y la ejecución de procedimientos certificados a nivel internacional para garantizar la difusión de los datos que se registran en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), lo que obliga a la Unidad de Informática y Estadística del Instituto a trabajar bajo una dinámica de mejora continua.

Asimismo, tras referir que en buena medida el IEEM es un referente como organismo electoral en el país, a partir de los avances que registra y por la experiencia que acumula en la materia, Francisco Vega invitó a seguir cada una de las transmisiones del programa por [www.ieem.org.mx](http://www.ieem.org.mx), y a ponerse en contacto con el Instituto a través del teléfono Lada sin costo 01 800 712 4336 y en las redes sociales de Facebook (IEEM Oficial) y Twitter (@IEEM\_MX).

Con el programa de radio por internet, “Detrás de tu voto hay buenas noticias”, el IEEM genera un testimonio de su quehacer, al tiempo que se vincula con la sociedad para construir ciudadanía, convergiendo con los objetivos de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del Instituto, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integra el Consejero Electoral, José Martínez Vilchis.

### **Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***

**Unidad de Comunicación Social**